

Dans la Capitale

Immigrants
La date de l'arrivée des immigrants en grand nombre sera vers la fin d'avril et le commencement de mai.

Notes semestrielles
Le département de l'agriculture est à faire la distribution de 75,000 copies du livre de M. Lynch sur les laiteries parmi les populations des campagnes.

Sir Hector Langevin a donné un dîner hier soir, auquel assistaient entr'autres Sa Grandeur Mgr Gravel, de Nicolet, l'orateur de la chambre des Communes, les honn. Ths McGreevy et Royal, les députés Baker, Bryson, Chisholm, Dawson, Hudspeth, Riopel, Rykert, Vanier et MM. J. J. Foote, La Force Langevin et Rouleau.

L'hon. M. Foster, ministre de la marine a aussi donné un dîner hier soir, auquel assistaient plusieurs ministres et députés.

Les grands jurés ont trouvé des accusations fondées, hier, dans le seul cas de Désormeaux. Ils ont rendu un verdict de "no bill" contre Ayothe pour vol d'une boîte de cigares et Adolphe Larose pour assaut.

Après la cause de Edwards vs Baldwin, qui fut renvoyée, la cour acquitta aussi le jeune Ayothe contre lequel les jurés n'avaient pas trouvé d'accusation fondée et qui fut félicité par ses amis au sortir de la cour. Le prisonnier parait être très respectable.

La cause de Lambert Désormeaux commencera samedi matin, c'est la première cause inscrite sur le rôle pour ce jour-là, et c'est celle dont le dénouement est attendu avec le plus d'anxiété. Durant ce procès on verra se dérouler de nouveaux les tristes circonstances du meurtre affreux qui a jeté l'émoi dans toute notre population.

On calcula par millions le dévouement est attendu avec le plus d'anxiété. Durant ce procès on verra se dérouler de nouveaux les tristes circonstances du meurtre affreux qui a jeté l'émoi dans toute notre population.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

ALLEZ A LA
STOCK DE BANQUEROUTE
PIGEON, PIGEON & CIE,
49 & 51, RUE RIDEAU, OTTAWA

Le traducteur Beaulieu est un peu mieux, ce matin.

Le barreau d'Ottawa a décidé d'offrir un banquet au juge Falconbridge avant son départ de la capitale à l'issue du terme des assises criminelles.

Les politiciens de toute nuance envoient chaque jour le vestibule du Russell.

Depuis quelque temps on n'entend parler que du nouveau magasin de hardes faites de M. Pierre Valiquette, No 459, rue Sussex.

Il y a actuellement près de 60 malades à l'hôpital de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water. Le coiffeur de la rue Water.

Le fonds pour l'érection d'un monument au Rév. P. Tabaret est maintenant de près de \$1,000.

L'inspecteur provincial des Licences est attendu à Ottawa la semaine prochaine et les propriétaires d'hôtels qui désirent renouveler leurs licences sont à préparer leurs buvettes en conséquence.

Médames, allez chez Ackroyd pour vos ordres, frias et tresses. Aucun prix professionnel ni de fantaisie demandé. Les dernières nouveautés sont d'ouvrages en cheveux naturels provenant de New-York et importés pour le printemps. Prix populaires. En gros et en détail chez Ackroyd, 70, rue Sparks.

COURRIER DE HULL
M. Joseph St Jean, fils de M. Syl vain St Jean, entrepreneur menuisier, est mort ce matin, à la résidence de son père. Il était âgé de 32 ans et célibataire.

Il y a eu vers quatre heures hier après midi, un commencement d'incendie sous le pavé des scieries de M. Eddy. Le feu a été éteint sans causer de dommage considérable.

On a commencé à faire les travaux de fondation des scieries pour les grandes scies aux scieries nouvelles de MM. Hurdman et les travaux seront poussés avec vigueur; on espère que le tout sera prêt vers le commencement d'août.

Chaque soir l'église est remplie de fidèles qui suivent avec un profond recueillement les exercices de la retraite préparatoire à la communion pascale.

L'activité semble renaître dans les environs des scieries de M. Eddy où l'on est à tout préparer pour les travaux du printemps.

La lettre ci-dessous que nous reproduisons nous est communiquée par M. Napoléon Casault, employé civil et frère du Rév. M. Casault, curé de St-Alban, comté de Portneuf. Cette lettre, nous en sommes convaincu, intéressera vivement le public, car elle renferme des détails très intéressants sur le voyage de M. le curé Casault en Terre-Sainte :

LETRE DU REV. M. CASAULT
Sur la Méditerranée, en face l'extrémité sud de l'Égypte, fin de nous sommes en route pour Alexandrie et nous passons devant l'île de Candie lorsque je commence cette lettre. Toutes ces contrées me rappellent des souvenirs classiques. Au lieu de prendre les bateaux à Naples pour Alexandrie, en Égypte, nous avons préféré les prendre à Brindisi, à l'extrémité sud de l'Italie, afin de nous épargner deux jours de mer. De Naples à Brindisi, il faut 5 jours en bateau, et en prenant les bateaux à Brindisi nous n'avons que 3 jours de mer pour arriver à Alexandrie.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

Les Pilules Vallet
Le Vallet est imprimé en noir sur chaque pilule blanche.
Paris - 19, RUE JACOB, 19 - PARIS

Solution D'ANTIPIRYNE DE TROUETTE
Calmant instantanément et guérit les Migraines, Névralgies, Coliques hépatiques et Néphrétiques, Asthme, Emphysème, Rhumatismes, Goutte, Sciatique, Maladies nerveuses et en général toutes les Maladies où la DOULEUR joue le principal rôle.

MALADIES DU CŒUR
Les Dragées Tonic-Cardiaques Le Brun
Prises à la dose de 4 à 10 par jour, guérissent les MALADIES DU CŒUR, les PALPITATIONS et l'HYDROPISE la plus avariée.

VIN CHASSAING
DIGESTIONS DIFFICILES
MAUX D'ESTOMAC
PERTE DE L'APPÉTIT
DES FORCES, etc.

DECEZ
Aujourd'hui, en cette ville, à l'âge de 24 ans, Marie-Georgina Letault, épouse de F. A. Chabot. Ses funérailles auront lieu samedi, le 24 courant.

DEVANT LE MAGISTRAT DE POLICE
Jeudi, 22 Mars.—La cour de police fat de ce rite durée ce matin qu'ilques causes de peu d'importance ont été soumises devant Son Honneur le juge O'Gara.

COMITÉS CIVIQUES
Le comité de l'ajoueduc à tenu une courte assemblée, hier matin, sous la présidence de l'écrivain Roger, les échevins présents étaient MM Laverdure, Bingham, Hutchison et Durocher.

FEUILLETON DU "CANADA."
L'ENFANT
Perdu et Retrouvé
PIERRE CHOLET

Hélas ! comme nous sommes ignorants de l'avenir, même le plus rapproché. Il est mieux qu'il en soit ainsi; car nous ne pourrions supporter à la fois, et les peines du présent et celles du futur.

Je m'engageai au service de M. Hogware et je menais les chevaux de M. John Jasmay. Nous passâmes par Prescott et Ogdensburg. En ce dernier endroit nous logeâmes chez un canadien; le soir, j'asais de choses et d'autres à la clarté du poêle, je lui contai mon histoire, et lui demandai s'il connaissait des Marin. "Non, dit-il, mais je vois beaucoup de monde ici, et je pourrai prendre des informations pour vous. Au printemps, ne manquez pas d'arrêter, en passant; j'aurai peut-être des nouvelles à vous donner."

Tout l'hiver, nous fûmes occupés à charroyer de l'écorce de pruche. Elle avait été levée, pendant l'été, lorsque la sève monte, sur le sommet des montagnes, dans les fonds des vallées, en des lieux impossibles; et elle devait attendre les neiges de l'hiver, pour pouvoir prendre le chemin des tanneries. Nous l'entassions par mulons aussi gros que des granges; les quatre boutiques en consommèrent jusqu'à huit cordes par jour.

Depuis la manufacture et pensionnat avec moi, chez M. Robidoux, une jeune fille de vingt-deux ans, nommée Mathilde Gauthier; ses parents demeuraient en la paroisse de St Raphael, dans le huitième rang de Lancaster, par conséquent pas très loin des limites de la province de Québec et de la paroisse de St Polycarpe. Elle me fit conter mon histoire qu'elle écouta avec attention; à plusieurs reprises elle me demanda de répéter certaines circonstances de mes courses qu'elle avait oubliées; cela paraissait l'intéresser fort.

Je n'ai pas le temps de vous raconter tout ce que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage. Je n'ai que le temps de vous dire que j'ai vu et ce que j'ai fait pendant ce voyage.

cette ville d'Ogdensburg, je me trouvais à passer à la porte de deux de mes frères et trois de mes sœurs, dont la plus vieille Justine, était ma marraine. Mais mon nom dénotait tous les renseignements.

IV
Mon second séjour à Cornwall
Je me faisais une fête de rentrer chez M. Sigouin. Je le trouvais mort, exposé sur les planches; son service et enterrement devaient avoir lieu le lendemain. A mon arrivée dans la famille, les pleurs et les gémissements redoublèrent. Cette mort inattendue fut pour moi comme un coup de foudre, j'en restai abasourdi pendant des mois. J'avais trouvé un père, je le perdais! je redevenais orphelin pour la deuxième fois.

Madame Sigouin se trouva embarrassée dans ses affaires. Elle dut vendre sa maison, et avec ses filles elle loua un appartement ailleurs. Je me mis en pension chez un monsieur Robidoux, brave homme que je connaissais depuis les premiers jours de mon arrivée à Cornwall. De temps en temps, j'allais rendre visite à celle que je regardais comme ma mère, aux jeunes filles, j'appela mes sœurs, c'était toujours pour nous un plaisir réciproque de nous revoir; mais la bonne joie, mais la franchise gaité d'autrefois ne rentra plus dans cette famille en deuil, privé de son chef.

Je demeurai deux ans et trois mois chez M. Robidoux, continuant de travailler à la manufacture. On m'y traitait fort bien, mais j'étais devenu triste et réveur; je maigrissais, je dépréissais à vue d'œil. Souvent, retiré dans ma petite chambre, je passais des nuits sans sommeil; je ne me sentais aucun désir de partir pour aller de nouveau à la recherche de mes parents, j'étais dégoûté du métier; mais je me trouvais comme affaibli sous un poids de découragement et de dégoût. J'avais nourri tant de belles espérances, et elles s'étaient toutes évanouies en fumée! Je passais comme un étranger dans le monde; dans tout le cours de ma vie, je n'avais eu que deux années douces et heureuse, puis la main de la mort était venue étendre sur mon existence son voile de tristesse et d'isolement. Jamais, me disais-je avec larmes, jamais il me sera donné de revoir les auteurs de mes jours!

Hélas! j'étais sur le point de les retrouver, et je ne m'en doutais point! Ce malaise indéfinissable était-il un vague pressentiment du bonheur qui m'attendait? Toujours est-il que la vie m'était devenue à charge, et j'appelais comme un soulagement le retour de la tombe.

CHAPITRE VII
COMMENT JE RETROUVAI MES PARENTS
Au moment que j'y pensais le moins

Depuis la manufacture, travaillait à la manufacture et pensionnat avec moi, chez M. Robidoux, une jeune fille de vingt-deux ans, nommée Mathilde Gauthier; ses parents demeuraient en la paroisse de St Raphael, dans le huitième rang de Lancaster, par conséquent pas très loin des limites de la province de Québec et de la paroisse de St Polycarpe. Elle me fit conter mon histoire qu'elle écouta avec attention; à plusieurs reprises elle me demanda de répéter certaines circonstances de mes courses qu'elle avait oubliées; cela paraissait l'intéresser fort.

Au mois d'août, Mlle Gauthier alla se promener chez son père, M. Joseph Gauthier. Ils lui demandèrent: "M. Robidoux a-t-il bien des pensionnaires?—Six, trois filles et trois hommes. Au nombre de ces derniers, je vous dis qu'il y en a un qui fait pitie. Il a été enlevé de chez son père à l'âge de cinq ans, avec un petit frère qui en avait quatre, et un petit cousin qui en avait six. Il a cherché ses parents dans le nord, dans le sud, dans l'est, dans l'ouest, partout, inutilement.

Service à diner
Seulement \$10.00, POUR 99 MORCEAUX comprenant 6 assiettes à soupe, 12 assiettes à dîner, 12 assiettes à déjeuner, 12 bols et soucoupes; 1 sucrier, 1 vase à la crème, 1 grand bol, 1 assiette à beurre, 10 assiettes à fruits, 3 plats couverts, 3 plats plats, 1 saucière, 1 pot à l'eau.

362 & 584 RUE SUSSEX, JOSEPH BOYDEN.
Salle de Variétés et Fournitures de Maisons.

Publi p
Seme ANN
L. H
Prix
Un an, pour
Un an, pour
Invariables
Toutes Lett
etc. doivent é

BURE
LE
Ottawa
La chamb
aujourd'hui à
Sir Charles
pour assister à
L'honorable
quelques inst
derniers.

M. Chassé, p
conservateurs
puis hier.

M. Marcler m
se faire présen
faire lire des a
Depuis que l
voulait foiger
Patrie" soigné

M. Greenway
préféré n'au
disse et procure
Lorsque la
credit prochain
après Pâques,
ordinaires de P

M. Edgar d
étaient les nom
les travaux de
du canal Well
tant de chaq

Une dépêche
que les obligat
augmenté en v
taire de Londr
pour cent sou

M. Picard, d
est danger-ous
Il souffre d'un
et de diphtérie.

Plusieurs jou
l'honorable M.
recorder conjoi
aussi comme son
vif, M.P.P. A
"Rien de plus fa
fière de sa répu
"Las menit."

Le général C
ont été condamn
Paris pour comp
décorations.